

# 令和元年度 津幡高校通信 (第1号)



4月8日(月)に入学式が行われました。今年度の入学者数は、スポーツ健康科学科65名、総合学科94名、合計159名です。津幡高校は今年度も、3C(チャレンジ、チャンス、チェンジ)をモットーに全力で走り出します。新入生の皆さんには、これからの高校生活の3年間でしっかりと目標をもち、充実した日々を送ってほしいと思います。自ら学ぼうとする意欲ある態度、社会性や協調性のある豊かな心、心身を錬磨したくましい人間性を身につけてもらいたいと考えています。これからの成長に期待しています。

北陸3県では津幡高校にしかない学科です。スポーツを科学的に学び、生涯スポーツの基礎を学びます。将来スポーツの指導者を目指す人や、その競技の専門家になりたい人が多く入学しています。また、週に3時間専門体育の授業があり、それぞれの競技の専門性も磨きます。マリンスキー実習で資格を取得できるのも特色です。

## スポーツ健康科学



## 総合学科



総合学科では、生徒の個性を生かすための幅広い選択科目が特徴です。1年次は科目「産業社会と人間」において自己分析や職場体験を行い、将来設計を試みます。2年次からは人間科学・ビジネス・花と緑の3系列に分かれ、個々の目標に合わせて学習を深めます。

## 新任の先生方の紹介

### ★石倉喜八朗先生(校長)

元気でさわやかなあいさつ、明るい笑顔、校歌の力強い声など素晴らしい。人を元気づけるパワーを感じています。

### ★石野聡美先生(英語)

礼儀正しく、元気で優しい生徒さんばかりで感心しています。これから、よろしくお願いします。

### ★清竹美枝先生(商業)

授業に加えて、検定受験も数回あり、忙しい一年になります。合格を目指して頑張りましょう。

### ★芝田公美先生(体育)

大変戸惑いの毎日ですが、一日でも早く「津幡高校の波」に乗りたいと思っています。よろしくお願いします。

### ★西川祥司先生(教頭)

毎朝、登校指導に出ています。みなさんの大きなあいさつに元気付けられています。活気ある学校づくりに皆で力を出し合いましょう。まずは声出しから。期待しています。

### ★井表照彰先生(理科)

毎日、明るく気持ちの良い挨拶に心が癒されます。私の趣味は写真撮影、各地の温泉に浸かることです。どうぞよろしくお願いします。

### ★小坂夏生先生(体育)

サッカー部監督の小坂です。文武共に目標を持ち、向上心を持って取り組みましょう！よろしくお願いします。

### ★庄田浩二先生(英語)

教員38年目を迎え、また新たな気持ちでスタートを切ることができました。何かに一生懸命取り組む姿は青春そのもの。皆さんのエネルギーを少しでも多く肌感じて、一緒に学校生活に頑張っていきましょう。

★高 西 祥先生(体育)

はじめまして、私はつい最近まで学生だったので皆さんに一番近い先生になると思います。学校のこと、部活のこと何でも聞きます。いっぱい話しかけてください！

★藤 井 年 也先生(美術)

テニスにアート、音楽が大好きな藤井年也です。みんなの力になれるように一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。

★山 本 麻実子先生(カウンセラー)

心配なこと、誰かに話したいことなどあれば、気軽に相談室に来てください。

★出 村 志 織先生(音楽)

教員1年目です。大学ではピアノ専攻で、クラシックを中心に学んでいました。音楽の授業ではポピュラー音楽をはじめ、様々なジャンルに挑戦します！

★矢 尾 智 里先生(保健室)

津幡高校のみなさんが、心も体も元気でいられるように頑張ります。よろしくお願いします。

## 河北潟クリーン作戦



4月14日(日)に行われた第25回河北潟クリーン作戦に参加しました。昨年は荒天のため残念ながら中止になってしまったのですが、今年は恵まれた天候の中活動を行うことができました。

参加者は柔道・ウエイトリフティング・ボート・園芸・生徒会など、多くの部活動の生徒が参加してくれました。参加人数も、生徒・教職員を含めて総勢約50人となり、良い活動になりました。実行委員会をはじめご協力くださった方々ありがとうございました。

## 対面式

4月9日(火)には対面式が行われました。1年生と2・3年生が体育館で向き合い、生徒会長からの歓迎の言葉・1年生代表からの宣誓がありました。1年生は少し緊張気味でしたが、そんな1年生を目前にし、2・3年生は先輩としての自覚をもつ良い機会となりました。ともに学ぶ仲間として高め合ってほしいと思います。



## 総合学科オリエンテーション



4月10日(水) 1～3限に総合学科オリエンテーションが行われました。

オリエンテーションでは、進路、教育相談、保健、美化、学習、生徒指導について、これから充実した学校生活を送るために重要なことを説明しました。3時間という長い時間、ずっと座って話を聴くことはかなり大変だったと思いますが、最後まで集中して聴いている様子に、一人ひとりの「頑張ろう」という思いが感じられました。